

DELIK HUKUM

Jum'at Curhat Warga Kandat Bersama Kasatlantas Polres Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DELIKHUKUM.ID

Feb 24, 2023 - 13:26



KEDIRI – Serap aspirasi dan dekatkan diri dengan masyarakat, salah satu upaya Polres Kediri, Polda Jatim melalui program Jum'at Curhat.

Kegiatan Jum'at Curhat dan gebyar vaksinasi Covid-19 yang digelar di wisata Sumber Complang Desa Purworejo Kecamatan Kandat, Jum'at (24/2/2023) disambut sukacita warga setempat.

Hadir dalam kegiatan, Kasat Lantas Polres Kediri AKP Firdaus Canggih Pamungkas bersama PJU (Pejabat Utama), Kapolsek Kandat Iptu Rudi Widiyanto dan anggota, perwakilan Koramil Kandat, Camat Kandat Edhi Purwanto didampingi para Kades serta puluhan warga setempat.

Mengawali kegiatan, Camat Kandat mengucapkan selamat datang dan menyampaikan situasi kamtibmas di wilayah Kandat. Ia berharap, pertemuan ini bermanfaat bagi warganya.

Sejalan dengan hal tersebut, Kasat Lantas menuturkan, pihaknya mendengarkan setiap saran dan unek-unek sehingga masyarakat dapat dengan bebas menyampaikan keluh kesahnya.

“Kami tidak anti kritik. Apa yang perlu ditanyakan silahkan disampaikan demi kemajuan pelayanan Polres Kediri,” tegasnya.

Secara bergiliran warga melayangkan pertanyaan pada pihak Kepolisian. Seperti terkait penindakan pelanggaran lalu lintas dengan sistem E-Tilang, proses pembuatan SIM pemula, perpanjangan SIM dan usulan tentang program SIM Tiga Pilar agar dioperasikan kembali.

Warga sangat antusias saat mengikuti sesi tanya jawab, salah satunya Hari, yang mengeluh mengenai maraknya aksi balap liar di jalan raya Ngadiluwih-Wates.

Menanggapi keresahan itu, AKP Firdaus mengatakan, kedepan kegiatan patroli Satlantas Polres Kediri akan memperluas sasaran lokasi seperti pada daerah yang disebutkan. Juga akan melaksanakan razia kepada kalangan muda yang berpotensi melakukan balap liar.

Ia kemudian berpesan kepada para orang tua tolong diawasi anaknya, utamanya kalau pergi malam hari. Banyak remaja kita melakukan balap liar ataupun perkelahian sehingga menimbulkan korban jiwa. Perlu kerjasama kita untuk mensosialisasikan kepada orang tua.

Selanjutnya, mengapresiasi yang mau dan tidak malu menyampaikan pendapat, Polres Kediri memberikan beberapa cinderamata kepada warga yang mau curhat.

Diakhir acara, bagi warga yang belum melakukan vaksinasi dosis III atau booster diarahkan ke gerai vaksinasi yang telah disediakan.